
平成２６年１０月１日（水）１１時００分～　　◆会場　 春日台会館小ホール　   ◆参加者１３人（男９人・女４人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、平本民生部長、広報広聴班

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

1

現在老人会に９６名の会員が在籍して
いるが、福祉バスを借りる時にはマイク
ロバスが２台必要となっています。
旅行などの移動には、２台に分かれて
しまうと管理が大変なので、大型のバ
スを借りられるようにしてほしい。

以前は町でバス（ことぶき号）を所有していましたが、老
朽化し、また、白ナンバーでは利用に制限があるため売
却しました。
現在はレンタカーのマイクロバスで対応していますが、大
型バスでの対応ができるように、来年度に向けて善処し
ます。

高齢介護課 同左

2

国も地方創世で動いているが、町でも
創世プロジェクトがありますか？
マーケティング室が主体となっているの
ですか？

庁内に人口減少対策検討委員会を作り、動きだしていま
す。
マーケティング室は、観光の活性化、産業振興を狙って
いて、まずは町の特産品を作る取り組みを始めたところ
です。特産品認定委員会を作り、認定していくことにして
います。そこから外へ向けて発信して行くことを考えてい
ます。

企画政策課
マーケティング室

同左

3

大分県豊後高田市では「昭和の町」を
作って、昭和時代の雰囲気や商品を販
売し、観光スポットになっています。愛
川町も道の駅など考えては？

ご提案として伺います。 商工観光課
企画政策課
マーケティング室

同左

4

相馬町長の時に、春日台の公園の利
用方法について計画があるという話を
聞いたが？（子どもが少なくなったの
で・・・）

今のところ特に計画はありません。 都市施設課 同左

5

道の駅に大賛成です。特産品を毎朝出
店すような所がいいです。
熊本県菊池市では電車の駅が無くなっ
たあとに、道の駅「泗水（しすい）」を作
り繁盛しています。

半原の繊維会館が老朽化していて、耐震補強の話が出
ていますが２億円かかります。それならば壊してしまって
道の駅のような施設を作り、２階は体験施設、１階に物産
館を作るような計画も話しています。繊維産業会と調整し
ていきます。
実際に進めるときは、地域町づくり委員会を作っていろい
ろな方の意見を聴きたいと思ってます。

商工観光課
企画政策課
マーケティング室

同左
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6

愛川高校で、町のPRとなるような強い
部活をつくるため、監督を呼んで全国レ
ベルにして有名にするのはどうですか。
何かひとつ愛川町の特徴的なものを作
りましょう。

ご提案として伺います。 教育総務課 同左

7

三増合戦まつりを、大きい規模にしたら
どうですか？

町では、いろいろなタイプのお祭りをやっていますが、集
約して大きい祭りにいくなど、検討してまいります。

商工観光課 同左

8

この「ふれあいファミリアミーティング」
は、今までどこで開催していますか？
相模原ＩＣができて、交通の便は良くな
りました。でも、町内はまだ色々と課題
があると思います。いろんな地域の方
の意見を聴いて、町民の喜ぶことをして
ください。

「ふれあいファミリアミーティング」を実施したのは、現在
のところ春日台だけです。全ての地域が終わるのが１２
月になります。終了しましたら、内容を検証して必要に応
じて予算化していきます。

総務課 同左

9

春日台会館が建設されて２０年になり
ます。区で自主運営をしてますが、維持
費が大変です。去年から町の助成が
10％カットされたと聞いています。私た
ちの団体も１時間４８０円でこの会議室
を借りるなど、利用を増やす努力をして
います。コミュニティーの場として会館を
維持しているので、準公民館扱いとして
助成金を考えてください。

できる限りのことをしていきます。 行政推進課
生涯学習課

同左

10

墓地の形態として「樹木葬」があるそう
です。立派な墓地を作っても管理できな
い場合もあるので、町で樹木葬などの
共同の墓地を作る予定はありません
か？

町で共同墓地を作るのは、なかなか難しいと考えます。

【副町長】
町内に既に大きな墓地が２か所ありますので、町ではこ
れ以上増やさない方針です。現在、新しい墓地は作ら
ず、既存施設の中で少しずつ規模を広げている状況で
す。

環境課 同左
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11

春日台で、宅地１軒が取り壊され、２軒
に分割売買されると住所の番地が飛ん
でしまいます（1-1-1が分筆すると隣が
1-1-15になるなど）。先々、番地がご
ちゃごちゃになっていくので、番号が飛
ばないようにしてください。
中津・半原も番地が分からない。大塚
や六倉など字も必要では？

難しいと思います。確認いたします。 住民課 愛川町では、土地の番地を用いて住所と
していますが、土地の分筆などにより、地
番が混乱してわかりにくくなっている場所
もあります。
住所の整理には、住居表示が必要となり
ますが、実施するとなると、現在の住所が
変更されることとなり、皆さんへの影響が
大きいため、現在、実施予定はありませ
ん。

12

郵便局前の横断歩道が危ないです。路
上駐車が多く渡るのが大変で、大型車
の路上駐車も多いです。駐車禁止の表
示をしてください。ポストの場所をずら
すとかできませんか？

郵便局と相談します。 住民課 １０月２日に、横断歩道の近くに駐車禁止
看板を設置しました。（２２cm×９０cmを２
枚設置）

13

春日台交番がいつも不在で、パトロー
ルもしていません。常時警察官がいる
ように、またパトロールもするようにして
ほしい。青パトはよく見かけますが。

青パトは、町で委託しており、警察官のOBがパトロール
をしています。
早急に警察に話をします。

住民課 厚木警察署へ依頼しました。

【民生部長から】 振り込め詐欺が８月～９月に多く発生しています。「役場
の医療費の還付金があります。ＡＴＭの前で操作してくだ
さい」と電話がかかってきます。役場がそのようなことを
お願いすることは絶対にないので注意して下さい。息子
を名乗る電話が危ないです。この会の皆さんにもお知ら
せ下さい。

住民課

14

「映画で使うから着物が無いか？」と電
話がかかってきた。家に着物を取りに
来ている間に他の物を盗んで行くなど
の犯罪があるようです。

最近、いろんな手口があります。気をつけてください。 住民課 同左

15

不審な人が歩いています。「町から頼ま
れて年金の調査をしている」と言ってい
ました。
警察官に聞いたら、声を掛けて「目を見
て話をする人は平気。下を向いたまま
の人は危ない」と言ってました。

町で依頼する場合には、証明書を必ず持っていますの
で、不審に思ったら確認してください。

【民生部長】
三増でも空き巣がありました。何かの調査をするふりをし
て事前に下見にきているらしいので、気をつけてくださ
い。

住民課 同左
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16

美化プラントは収集したものを金田に
持っていっていますか？
ターゲットバードゴルフ協会で改善セン
ターの除草を年に５～６回しています
が、厚木に運ぶようになって、ゴミ袋に
詰めるように町から指示がありました。
ゴミ袋３００袋も必要なので無駄だと思
います。袋詰めしなくてもいいのでは？

平成２５年４月から厚木市金田に運んでいます。袋詰め
の件は、環境課に確認します。

環境課 除草後、入口付近にまとめて置いてあれ
ば、袋詰めしていなくても回収します。
環境課からターゲットバードゴルフ協会に
連絡済みです。

平成２６年度ふれあいファミリアミーティング　ゆめくらぶ春日会役員会（春日台区） 4 / 4 ページ


